

FICHE TECHNIQUE

CAGOLE DE SAUVETAGE

SAUVIMAT (TYPE EVAC)



DESCRIPTIF TECHNIQUE

- ▶ La cagoule SAUVIMAT se branche sur la prise second porteur d'un ARI, elle est destinée au sauvetage d'un individu en milieu enfumé ou contaminé.
- ▶ Elle s'utilise à une pression de 6 à 8b avec débit limité par gicleur calibré.
- ▶ La protection respiratoire est assurée en débit continu à l'intérieur de la cagoule avec expiration sur l'extérieur par une soupape.
- ▶ La cagoule est composée de :
 - Une enveloppe extérieure en tissu PVC jaune haute visibilité.
 - Un écran PVC cristal souple avec grand champs de vision
 - Une soupape expiratoire.
 - Un boudin de cou gonflable assurant la tenue de la cagoule ainsi que son étanchéité.
 - Un Flexible souple avec un embout de raccordement rapide pour liaison sur prise second porteur de l'ARI. (raccord rapide).
 - Un bord cote de propreté polyester.
- ▶ (En OPTION d'autres types de raccords peuvent être montés à la demande).
- ▶ La cagoule est conditionnée dans une sacoche de forme rectangulaire.
- ▶ Poids 750 g



FT0495 - 07/20 - INDICE DE MODIFICATION : 3



2, rue Blaise Pascal
38090 VAULX-MILIEU

+33 4 74 28 30 33

+33 4 74 28 48 67



www.matisec.fr matisec@matiseec.fr

Ce document est la propriété de MATISEC, il ne peut être utilisé, reproduit ou communiqué sans son autorisation.

TECHNICAL DATA SHEET

SAUVIMAT 'EVAC TYPE' RESCUE HOOD



TECHNICAL DESCRIPTION

- ▶ The SAUVIMAT hood connects to the 'second wearer' connection on the ARI and is used to rescue an individual from a smoke-filled or contaminated environment.
- ▶ It is used at a pressure of 6 to 8 bar, with flow controlled by a gauged spray nozzle.
- ▶ Respiratory protection is guaranteed with continuous flow inside the hood and a valve to direct exhalation outside.
- ▶ The hood is composed of:
 - An external envelope made of highly visible yellow PVC fabric.
 - A flexible crystal PVC lens with a wide field of vision
 - Exhalation valve
 - An inflatable neck roll to hold up the hood and make it airtight.
 - A flexible tube with a quick-connector to connect rapidly to the ARI's second-wearer connection.
 - A polyester cleanliness edge.
- ▶ (OPTION: other types of connectors may be installed upon request.)
- ▶ The hood is packaged in a rectangular bag.
- ▶ Weight 750 g



FT0495 - 07/20 - UPDATING INDEX : 3



2, rue Blaise Pascal
38090 VAULX-MILIEU - FRANCE

+33 4 74 28 30 33

+33 4 74 28 48 67



www.matisec.com

matisecc@matisecc.fr